



Ein Mann hält sein Kind fest die aufgrund der russischen Invasion aus der Ukraine geflohen sind, am 3. März. [NIKOLAY DOYCHINOV/AFP VIA GETTY IMAGES]

Russland löst eine zweite Flüchtlingskrise aus

Die Flucht von Millionen von Flüchtlingen aus Syrien und der Ukraine hat die Realität des Krieges näher an das Kerngebiet Europas gebracht.

- Josue Michels
- [06.04.2022](#)

Nach Angaben der Vereinten Nationen sind seit dem 24. Februar mehr als 2,2 Millionen Menschen aus der Ukraine geflohen. Bis zum 10. März wurden in Deutschland rund 96.000 Kriegsflüchtlinge offiziell registriert; Polen zählte 1,4 Millionen. Doch das ist erst der Anfang. Der Kiewer Bürgermeister Vitali Klitschko stellte fest, dass fast die Hälfte aller Kiewer Einwohner die 3,5 Millionen Einwohner zählende Hauptstadt verlassen hat. In einem Land mit 44 Millionen Einwohnern sind die Auswirkungen eines Krieges immens. Was gerade geschieht, erinnert an die Flüchtlingskrise von 2016.

Viele europäische Länder haben den Ukrainern Unterschlupf gewährt und ihnen sogar befristete Arbeitsgenehmigungen erteilt. Bürger haben Ukrainer bei sich zu Hause aufgenommen. Doch die europäischen Regierungen tun wenig, um das Blutvergießen in der Ukraine zu stoppen. Die deutsche Außenministerin Annalena Baerbock sagte der *Bild-Zeitung*, der russische Präsident Wladimir Putin sei „im Moment offenbar nicht zu stoppen“, weil „er alle menschlichen Grenzen überschreitet“.

Während des anhaltenden Bürgerkriegs in Syrien hat Russland das Regime des syrischen Präsidenten Bashar Assad unterstützt. Durch seine Luftangriffe ist Russland für den Tod vieler Zivilisten und die Flucht unzähliger weiterer Menschen verantwortlich. Im Jahr 2016 warnte der Leiter des US-Europakommandos, General Philip Breedlove davor, dass Russland und Syrien „die Migration bewusst als Waffe einsetzen, um die europäischen Strukturen zu überrennen und die europäische Entschlossenheit zu brechen“.

Die Syrienkrise war ausgebrochen, nachdem der Westen Sanktionen gegen Russland wegen der Besetzung der Krim verhängt hatte. Obwohl Russland nicht der einzige Aggressor in der Krise war, ist doch der Zeitpunkt interessant.

Die Flucht von Millionen von Flüchtlingen aus Syrien und der Ukraine hat die Realität des Krieges näher an das Kerngebiet Europas gebracht. Immer mehr Menschen in Europa sind unmittelbar von den steigenden Öl- und Gaspreisen, dem großen Zustrom von Flüchtlingen und der Angst vor Konflikten in der Nähe ihrer Heimat betroffen. Diese Realität hat dazu geführt, dass sie sich zu Politikern hingezogen fühlen, die drastische Maßnahmen ergreifen. Einer Umfrage zufolge unterstützen 78 Prozent der Deutschen die Entscheidung, als Reaktion auf den Einmarsch Russlands in der Ukraine Waffen an die Ukraine zu liefern und die deutschen Streitkräfte aufzustocken.

Wie wir in der *Posaune* oft erklären, offenbart die Bibel, dass Europas veränderte Einstellung zum Krieg den Kontinent motivieren wird, zukünftige Weltkrisen militärisch zu bewältigen. Es wird prophezeit, dass Europa einen Führer bekommen wird, der verspricht, Frieden zu bringen, aber am Ende monumentale Zerstörung bringt. „Und es wird ihm durch Betrug gelingen und er wird überheblich werden, und unerwartet wird er viele verderben und wird sich auflehnen gegen den Fürsten aller Fürsten; aber er wird zerbrochen werden ohne Zutun von Menschenhand“ (Daniel 8, 25).

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, schrieb im Jahr 2015:

Deutschland ist einer der größten Rüstungsexporteure der Welt und der drittgrößte Exporteur von Gütern. Seine Wirtschaft *dominiert* die Europäische Union. Aber Deutschland hat keine starke Führungspersönlichkeit. Viele

Kritiker haben diese Ansicht in letzter Zeit häufig geäußert.

Es gibt jedoch mehrere Anzeichen in den Weltnachrichten, die darauf hindeuten, dass ein starker Führer auf der Weltbühne auftauchen wird. Auch eine Prophezeiung in Daniel 8 spricht von einem überaus mächtigen König, der in Europa auf der Weltbühne erscheinen und diese Welt erschüttern wird. Dies ist eine der erstaunlichsten Prophezeiungen in der Bibel!

Ich ermutige Sie, ein kostenloses Exemplar von [Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor](#) zu bestellen und sich Herrn Flurrys kürzlich erschienenen Fernsehprogramm *Key of David* zu diesem Thema anzusehen.